

Die Geschichte unserer Gemeinde

Kurzer Überblick:

Am 28. Juni 1970 wurde die Kirche "Zum guten Hirten" in Tiefenbach eingeweiht.

Die 160.000 DM Baukosten wurden zu über einem Viertel von dem am 28. März 1965 gegründeten Kirchbauverein getragen, der 1970 bereits 122 Mitglieder umfasste (bei 338 Gemeindegliedern).

Am 29. Oktober 1976 wurde dann der Turm fertiggestellt und am 13. Mai 1979 wurden die Glocken geweiht. Die Kosten für Turm und Glocken (ca. 62.000 DM) wurden auch hier zum Großteil vom Kirchbauverein und durch Sammlungen gedeckt.

Übrigens die untere Glocke (230 kg) trägt die Aufschrift "Von guten Mächten wunderbar geborgen, erwarten wir getrost was, kommen mag", und auf der oberen (130 kg) befindet sich ein Symbol des guten Hirten.

Am 16. Juli 2000 segneten und eröffneten Dekan Walter Schmidt und Pfarrer Thomas Plesch, pünktlich zum 30. jährigen Jubiläum die neue Terrasse zum Kirchgarten.

Die Geschichte unserer Gemeinde ist natürlich untrennbar mit den jeweiligen Pfarrern verbunden. Hier ein Überblick über die bisherigen Pfarrer in Tiefenbach:

01.08.1970 - 30.05.1974	Vikar Jürgen Flinner
01.08.1974 - 31.07.1976	Vikar Walter Steinlein
01.05.1978 - 31.07.1980	Pfr. Karl-Heinz Eberlein
01.04.1982 - 31.08.1983	Pfr. Gerhard Rau-Rischer
01.09.1983 - 31.10.1984	Pfr. Hans-Ulrich Kley
01.11.1984 - 31.08.1987	Pfr. Hans Grauvogl
01.08.1987 - 31.01.1993	Pfr. Norbert Schmidt
seit 01.04.1993	Pfr. Thomas Plesch